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発 言 の 要 旨                

１ 小中学校の児童生徒の給食費について 

  高松市立の小中学校以外を含めた、本市の児童生徒に対する学校給食費の負担軽減 

 を図る考え 

 

２ 観光振興について 

  観光振興事業において、本市独自の検証を行い、次のビジョンへと生かしていく考 

 え 

 

３ 障害のある方に対する情報保障について 

  本市における課題と今後の対応 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


